



J'ai souhaité partager le souvenir de mes vacances à travers ces photos de paysage ayant toutes une couleur commune : le vert. J'ai décidé de mettre en avant la nature mais aussi l'architecture des lieux visités. Le portrait clôture cette série de photo, il mêle le bleu de la mer au vert des végétaux, que l'on retrouve en touches discrètes sur le vêtement du modèle, faisant ressortir le rose du maquillage accordé au rose du vêtement. J'ai essayé de mêler le vert à différentes couleurs, autant terne que coloré, comme le toit de maisons sombres ou à contrario la couleur vive de fleur. Ces photos représentent pour moi le doux souvenir de vacances, l'architecture et la nature atypique de chaque lieu que j'ai pu visiter. Le vert est présent partout, parfois très subtilement, souvent mis très en avant, il est présent en tous lieux et pourtant il ressort différemment selon les photos, selon le paysage et prend alors une toute autre allure.

